

Madrid 18 de Junio de 2013

MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL

Excma. Sra. Ministra

Doña Fátima Báñez García

Calle Agustín de Betancourt, 4

28003 Madrid

Excma. Señora.-

Nos dirigimos VD. para trasladarle nuestra profunda preocupación por la difícil situación en la que está inmerso, desde hace años, el sector de la consultoría informática en nuestro país y el devastador efecto que está teniendo sobre las condiciones laborales de este colectivo al que representamos.

El sector al que nos referimos **afecta a un conjunto de 250.000 trabajadores en nuestro país** y engloba a un numeroso elenco de empresas con actividades tan diversas como: Actividades de programación informática, Actividades de consultoría informática, Gestión de recursos informáticos, Proceso de datos, hosting y actividades relacionadas, Portales web, Reparación de ordenadores y equipos periféricos, Reparación de equipos de comunicación, Estudios de mercado y realización de encuestas de opinión pública, etc.

Nosotros consideramos, como han señalado recientemente numerosos medios de comunicación, que este sector debe desempeñar un papel clave en nuestro país para superar la crisis y crear empleo, sin embargo, actualmente las empresas que lideran este sector: (Indra, IBM, Everis, Accenture, HP, Capgemini, Atos, Entel, TNS, IPSOS, etc) se están convirtiendo en simples empresas de colocación, donde la calidad no prima frente a la cantidad de horas que son capaces de vender a las empresas usuarias, incluidas las administraciones públicas.

Es un sector que se está precarizando, debido al mayor peso que están teniendo los proyectos con "prestación de personas" en lugar de proyectos "llave en mano". Un modelo negocio recurrente, menos arriesgado, con peores márgenes, con menor valor añadido y abocado a una guerra de tarifas a la baja, cuando no a un "dumping" o "subasta" de los proyectos por parte de los asociados de esta patronal.

Este modelo de negocio, cortoplacista y de enriquecimiento rápido e inestable, está precipitando al sector a su suicidio y es el problema de fondo de nuestra profesión.

Por otra parte, desde el año 2009, las patronales del sector AEC (Asociación Española de Consultoría) y ANEIMO (Estudios de Mercado) han venido bloqueando sistemáticamente cualquier intento de modernizar y regularizar las condiciones de trabajo de un sector clave para nuestra economía, como hemos señalado antes. A lo que debemos sumar su rechazo a mantener en vigor las condiciones contenidas en el convenio, superado el 7 de julio próximo, en clave de lo pactado el pasado 27 de mayo con la CEOE y CEPYME, sobre la vigencia de convenios.

Es hora de asumir responsabilidades, los trabajadores y trabajadoras del sector estamos realizando todos los esfuerzos y sacrificios, asumiendo la congelación de las condiciones de trabajo durante los últimos 4 años con un convenio que se suponía de transición, pero es tiempo de abordar cambios estructurales y que cimienten el futuro de la industria de las Tecnologías de la Información y Comunicación.

No se puede permitir dejar el futuro sin el marco adecuado que merece el sector TIC, al albur de “especuladores del conocimiento”. Si no obtenemos soluciones la única salida a este conflicto pasará por una Huelga General Sectorial que podría paralizar buena parte del país.

Por todo lo expuesto le solicitamos:

- Una entrevista para poder mostrar y explicar nuestra propuesta de regulación de convenio sectorial, creado desde el conocimiento y la profesionalidad que caracterizan a todas las personas que trabajan en este sector.
- Su mediación para ACTIVAR las negociaciones de nuestro convenio sectorial dentro de la propuesta que hemos trasladado a la patronal, evitando con ello el inicio de un conflicto que pudiera derivar en consecuencias más graves.

En espera de recibir contestación afirmativa a nuestras peticiones le saludamos muy

Atentamente

COMFIA-CCOO

FES-UGT